



Entrevista / Héctor Saúl Téllez Hernández (Diputado – PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (ALBERTO GARCÍA SARUBBI).- “La realidad nos demuestra el corte de las finanzas públicas en el primer semestre de este año hablan de que se han recaudado alrededor de 4.1 billones de pesos, esto si lo comparamos con el mismo periodo del año pasado, pues hablaríamos de un crecimiento de 3.4 por ciento real, pero cuando vemos la meta que se puso en este año en el presupuesto, nosotros vemos que en realidad hay prácticamente 100 mil millones de pesos abajo de la meta de recaudación que se puso al menos para la mitad de este año.

“Esto habla de una caída en los ingresos públicos y principalmente de bienes, de que Petróleos Mexicanos no está rindiendo los frutos que se tenían que dar, esta empresa pública sigue sufriendo estragos durante todos estos años, prácticamente llevamos pérdidas durante 7 años acumulados”.

<https://drive.google.com/file/d/1CkGabOJw-zqFdqan-DN8WPmsFlrco29/view>